
A.I.C.D. Associazione Italiana Classe Dinghy 12' 
 
 
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 

 

Il 23 marzo 2024, alle ore 18.00 in Viareggio, presso l'Hotel Royal si è tenuta l’Assemblea 
Ordinaria Annuale dell’Associazione Italiana Classe Dinghy 12’ per discutere e deliberare sul 
seguente: 
ORDINE DEL GIORNO 

1. Relazione del Segretario;  
2. Relazione del Tesoriere e approvazione del Rendiconto Consuntivo 2023;  
3. Determinazione delle Quote Associative per il 2023 e del Preventivo 2024  
4. Nomina Segretario 
5. Nomina Consiglio Direttivo, Comitato Tecnico, Revisori dei Conti e Probiviri 
6. Varie ed eventuali. 

 

Il Segretario dichiara aperta l’Assemblea e col consenso unanime dei presenti, assume la Presidenza  
e chiama a fungere da Segretario il Consigliere Paolo Corbellini che con il consenso di tutti accetta. 
Il Presidente constatato quindi:  
- che l’Assemblea è stata regolarmente convocata;  
 -che alle ore 18.20 in base alle risultanze del foglio predisposto dalla Segreteria della Classe  col 
supporto della Socia Liliana Tay De Negri, risultano presenti 65 soci di cui 43 in presenza e 22 
tramite delega regolarmente depositata. Che di essi tutti risultano aver diritto al voto, dichiara 
l’Assemblea validamente costituita ed atta a deliberare sull’Ordine del Giorno. 
Sul 1° punto all’Ordine del Giorno il Segretario fa la sua tradizionale relazione sull'andamento 
della Classe che viene allegata come Allegato 1).  
Sul 2° e 3° punto all’Ordine del Giorno, trattati congiuntamente,  il Tesoriere Carlo Pizzarello 
illustra esaurientemente sia il Rendiconto Consuntivo 2023,  che il Preventivo 2024, che vengono 
proiettati sullo schermo e allegati al seguente verbale come Allegati 2) e 3).   
Il Tesoriere  sottolinea la buona situazione economico/finanziaria della Classe, che permette  di 
tenere ferme le quote associative,  di disporre di  risorse finanziarie sufficienti a garantire un intero 
ulteriore  esercizio oltre al corrente e di far fronte alle spese preventivate sia per il programmato  
Annuario 2023/2024, che per la partecipazione di una rappresentanza italiana ai Vintage Games 
2024.  
Propone quindi di istituire una quota ridotta di 35 Euro per gli under 35 . 
Per il tramite di Franco Fondi viene confermato  il  parere favorevole espresso nella relazione  dei 
Revisori Fondi e Castellaro all’approvazione del Rendiconto economico-finanziario al 31 dicembre 
2023 che viene allegata al seguente verbale come Allegato 4)   
L'assemblea approva all'unanimità le proposte Quote 2024,  il Rendiconto economico-finanziario 
Consuntivo 2023 e Rendiconto economico-finanziario Preventivo 2024. 
Si passa al 4° argomento all’Ordine del Giorno, l’elezione del Segretario, il cui 7° mandato 
biennale è scaduto.  



Preso atto che non vi sono altre candidature e che continua una situazione di collaborazione e 
coesione nella Classe, nonché di produttiva coesione tra i Consiglieri, il Segretario accetta di 
continuare nel suo ruolo.  
Francesca Lodigiani viene eletta Segretario per acclamazione per l'ottava volta. 
 
Sul 5° argomento all'Ordine del Giorno, rinnovo delle cariche sociali, il Segretario illustra come 
si siano resi disponibili a continuare a dare  il loro contributo alla Classe i Consiglieri Carlo 
Pizzarello, Paolo Corbellini Andrea Cito Filomarino e Filippo Jannello,  mentre Francesco Fidanza, 
per impegni lavorativi, ha espresso la volontà di effettuare un passo di lato, pur dando la propria 
disponibilità a continuare il suo supporto al Consiglio Direttivo,  mentre Antonio Loretano ha 
espresso il desiderio di lasciare il Consiglio per continuare a dare il suo contributo alla Classe 
entrando nel Comitato Tecnico, organo per il quale ha dato disponibilità di rimanere Riccardo 
Provini e ad entrare Giacomo Jacky Giribaldi,  alla luce della volontà di essere sostituito espressa 
sia dal Legend  Giangiacomo D'Ardia, che ha ridotto la propria attività agonistica, e da Dani 
Colapietro, da alcuni anni non più attivo nella Classe, anche se un suo futuro rientro, auspicato, non 
è escluso.  Propone come nuovi componenti Maria Elena Balestrieri, che già fornisce un attivo 
contributo in particolare come collegamento con le flotte veneta e  toscana, e Domenico “Mimmo” 
Bottiglione, rappresentante della realtà pugliese, esplosa negli ultimi anni, che  conta ormai oltre 25 
timonieri. 
L'assemblea procede quindi ad eleggere per acclamazione, per il biennio 2024 e 2026: 
Consiglio Direttivo: Maria Elena Balestrieri, Domenico “Mimmo” Bottiglione, Andrea Cito 
Filomarino, Paolo Corbellini, Filippo Jannello, Carlo Pizzarello;     
Comitato Tecnico:  Riccardo Provini, Antonio Loretano e Giacomo Giribaldi. 
Revisori dei Conti :  Gianni Castellaro e Franco Fondi  
 
Collegio dei Probiviri : Leo Azzarini, Fabrizio Cusin e Tay De Negri, restati fortunatamente 
inoperosi. 
L’Assemblea	 tributa	 un	 lungo	 affettuoso	 	 applauso	 agli	 eletti	 e	 uno	 di	 ringraziamento	 a	
Francesco	Fidanza,	Dani	Colapietro	e	Giangi	d’Ardia		per	i	lunghi	anni	di	“servizio”	.	
	
6)	Varie	ed	eventuali	
	
Alle	 ore	 19	 e	 30	 non	 essendovi	 altro	 da	 discutere	 e	 poiché	 nessuno	 chiede	 la	 parola,	
l’Assemblea	 viene	 sciolta.	 
 
Il Presidente          Il Segretario 
Francesca Lodigiani                   Paolo Corbellini  
 



Allegati:	
	

1. Relazione	Segretario	Assemblea	23	Marzo	2024	
	

2. Consuntivo/Preventivo	2023	
3. Preventivo 2024,  
4. Relazione Revisori dei Conti 

	
	
	


